

RÉPUBLIQUE SOCIALISTE DU VIETNAM
Indépendance - Liberté - Bonheur

LETTRE DE REMERCIEMENT

A l'Association AIAE LUXEMBOURG

Le centre des affaires sociales de Nghe An est reconnaissant à l'AIAE LUXEMBOURG de bien vouloir aider notre centre pour la réparation, l'amélioration de quelques salles de la section de soins des enfants. A fin de servir mieux pour les enfants et particulièrement dans l'année 2019, l'Association a aidé volontairement notre centre de réparer, d'améliorer la classe maternelle et la chambre pour les fils, avec le montant de 161.000.000 VND (En lettre : Cent soixante-et-un millions dongs). Actuellement, la classe maternelle et la chambre pour les fils sont bien réparées et améliorées. La classe maternelle est équipée bien des outils, des équipements d'enseignement comme les ordinateurs, la télévision afin que les enfants puissent étudier et avoir des activités de loisirs. C'est un encouragement, un cadeau précieux sur le plan spirituel et matériel qui aide les enfants orphelins, abandonnés, vagabonds et d'autres sujets sociaux à comprendre l'attention des associations sociales à l'intérieur et à l'extérieur du pays. De plus, les personnes vulnérables peuvent s'échapper le complexe d'infériorité, s'insérer dans la communauté, bien vivre et devenir des citoyens utiles pour la société.

Pour le compte des dirigeants, des employés, des sujets sociaux élevés à notre Centre, nous vous prions d'agréer, l'AIAE LUXEMBOURG, l'expression de nos sincères remerciements.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments distingués.

LE DIRECTEUR

(signé et tamponné)

LE Trung Thuc